
AfD-Fraktion im Stadtrat Speyer                                                         Speyer, den 23.01.2020  

Stadtverwaltung Speyer  
Herrn Ernst Müller  
Maximilianstraße 100 
67346 Speyer 

Sehr geehrter Herr Müller, 

hiermit stellt die AfD Fraktion folgenden Antrag: 

Der Speyerer Stadtrat möge beschließen, die Maßnahme „Friedrich-Magnus-Schwerd-
Gymnasium: Einbau Aufzug; Förderung Schulbauprogramm, Brandschutz noch nicht 
abgeschlossen“ (HHSt. 21703.0960003.3241) nicht zu verschieben.  

Begründung: .Kinder sind unser höchstes Hab und Gut und sichern Zukunft und 
Fortbestand unserer Gesellschaft. Das gilt auch nicht nur für Gesamtdeutschland, das gilt 
auch für Speyer. Es ist den strikten Brandschutzvorschriften in Deutschland zu verdanken, 
dass Brände in Schulen so selten sind und in der Regel glimpflich verlaufen. Damit ein 
vorbeugender Brandschutz gewährleistet ist, müssen die Bereiche des 

o baulichen(Bauweise, Baustoffe, Fluchtwegplanung, Brandschutztüren ...), 

o anlagentechnischen(Brandmeldeanlage/Alarmanlage, Notbeleuchtung, 
Feuerlöschanlagen ...) und 

o organisatorischen Brandschutzes(Brandschutzordnung nach DIN 14096, Kontrollen durch 
Brandschutzbeauftragte, Räumungsübungen, Brandschutzerziehung ... ) optimal 
ineinandergreifen. Und deshalb müssen Brandschutzmaßnahmen an Schulen auch bei 
defizitärem Haushalt abgeschlossen werden. Die Verantwortung für Unglücksfolgen, die bei 
beendeten Brandschutzmaßnahmen hätten vermieden werden können, möchten wir als 
Stadträte nicht tragen. 

Mit freundlichen Grüßen  

Benjamin Haupt 

Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher  


